



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTIAGO DO ESCOURAL

Minuta da Ata da Assembleia de Freguesia

Realizada em sessão ordinária em 28/04/2022

(De acordo com o n.º 3, art.º 92º, Lei n.º 169/99 de 18/9 com a 1ª Alteração que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11/1)

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, reuniu a Assembleia de Freguesia de Santiago do Escoural, na sala de sessões da Junta de Freguesia de Santiago do Escoural, pelas 21,00 horas, verificadas 7 presenças, com a seguinte Ordem de Trabalhos:

- 1º Ponto – Discussão e votação da Prestação de Contas relativa ao ano financeiro de 2021.**
- 2º Ponto – Discussão e votação da Revisão do Orçamento do ano de 2022.**
- 3º Ponto – Discussão e votação da Alteração ao PPI do ano de 2022.**
- 4º Ponto – Apreciação do Inventário dos Bens.**
- 5º Ponto – Análise e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia.**
- 6º Ponto – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural:**
 - 6.1 – Protocolo Local;**
 - 6.2– Protocolo no âmbito da iniciativa Voucher de Apoio à Família.**

✕ 7º Ponto – Análise e votação da proposta de Contrato Interadministrativo entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural relativo à Gestão de Transportes Escolares.

8º Ponto - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração ao Movimento Associativo entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e as Associações e Coletividades da Freguesia:

8.1 – Associação de Proteção Social à População de Santiago do Escoural;

8.2 – Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural;

8.3 – Grupo Estrela Escouralense;

8.4 – Associação Desportiva de Caçadores e Pescadores de Santiago do Escoural;

8.5 – Sociedade Recreativa Grupo União Escouralense;

8.6 – Associação Cultural Recreativa e Desportiva de Casa Branca;

8.7 – Associação de Reformados Pensionistas e Idosos de Santiago do Escoural;

8.8 – Associação do Grupo Coral Feminino as Escouralenses.

9º Ponto – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração de Serviços de Transporte entre a Junta de freguesia de Santiago do Escoural e a Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural.

Deliberações:

1º Ponto – Discussão e votação da Prestação de Contas relativa ao ano financeiro de 2021:

Deliberação: Aprovada por maioria com 4 votos a favor (PS) e 3
abstenções (CDU).

2º Ponto – Discussão e votação da Revisão do Orçamento do ano de 2022:

Deliberação: Aprovada por maioria com 4 votos a favor (PS) e
3 votos contra (CDU).

3º Ponto – Discussão e votação da Alteração ao PPI do ano de 2022:

Deliberação: Aprovada por maioria com 4 votos a favor (PS)
e 3 votos contra (CDU).

4º Ponto – Apreciação do Inventário dos Bens

5º Ponto – Análise e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia:

Deliberação: _____

6º Ponto – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural:

6.1 – Protocolo Local:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE.

6.2 - Protocolo no âmbito da iniciativa Voucher de Apoio à Família:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE.

7º Ponto - Análise e votação da proposta de Contrato Interadministrativo entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural relativo à Gestão de Transportes Escolares:

Deliberação: _____

8º Ponto - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração ao Movimento Associativo entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e as Associações e Coletividades da Freguesia:

8.1 – Associação de Proteção Social à População de Santiago do Escoural:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE

8.2 – Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural:

Deliberação: APROVADO POR MAIORIA COM 5 VOTOS A FAVOR (2 DO PS E 3 DA CDU).

8.3 – Grupo Estrela Escouralense:

Deliberação: APROVADO POR MAIORIA COM 5 VOTOS A FAVOR (3 DO PS E 2 DA CDU).

8.4 – Associação Desportiva de Caçadores e Pescadores de Santiago do Escoural:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE.

8.5 – Sociedade Recreativa Grupo União Escouralense:

Deliberação: APROVADO POR MAIORIA COM 6 VOTOS A FAVOR (3 DO PS E 3 DA CDU).

8.6 – Associação Cultural Recreativa e Desportiva de Casa Branca:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE.

8.7 – Associação de Reformados Pensionistas e Idosos de Santiago do Escoural:

Deliberação: APROVADO POR UNANIMIDADE.

8.8 – Associação do Grupo Coral Feminino as Escouralenses:

Deliberação: APROVADO POR MAIORIA COM 6 VOTOS A FAVOR (4 DO PS E 2 DA CDU).

9º Ponto - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração de Serviços de Transporte entre a Junta de freguesia de Santiago do Escoural e a Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural:

Deliberação: APROVADO POR MAIORIA COM 5 VOTOS A FAVOR (2 DO PS E 3 DA CDU).

Depois de concluída a Ordem de Trabalhos, eram 00:00, quando foi dada por encerrada a sessão ordinária, tendo a presente minuta sido aprovada por UNANIMIDADE, sendo assinada pelo Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia.

Santiago do Escoural, 28 de abril de 2022

O Presidente da Assembleia



Manuel Francisco Batinas Canivete

ATA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTIAGO DO ESCOURAL

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos:

Ponto Um – Discussão e votação da Prestação de Contas relativa ao ano financeiro de 2021.

Ponto Dois – Discussão e votação da Revisão do Orçamento do ano de 2022.

Ponto Três – Discussão e votação da Alteração ao PPI do ano de 2022.

Ponto Quatro – Apreciação do Inventário dos Bens.

Ponto Cinco – Análise e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia.

Ponto Seis – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural:

6.1 – Protocolo Local;

6.2 – Protocolo no âmbito da iniciativa Voucher de Apoio à Família.

Ponto Sete – Análise e votação da proposta de Contrato Interadministrativo entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural relativa à Gestão de Transportes Escolares.

Ponto Oito – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração ao Movimento Associativo entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e as Associações e Coletividades da Freguesia:

8.1 – Associação de Proteção Social à População de Santiago do Escoural;

8.2 – Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural;

8.3 – Grupo Estrela Escouralense;

8.4 – Associação Desportiva de Caçadores e Pescadores de Santiago do Escoural;

- 8.5 – Sociedade Recreativa Grupo União Escouralense;
- 8.6 – Associação Cultural Recreativa e Desportiva de Casa Branca;
- 8.7 – Associação de Reformados Pensionistas e Idosos de Santiago do Escoural;
- 8.8 – Associação do Grupo Coral Feminino “As Escouralenses”.

Ponto Nove – Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração de Serviços de Transporte entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e a Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural.

O Presidente da Assembleia iniciou a sessão fazendo a chamada dos eleitos, não se tendo verificado ausências.

Seguidamente passou-se ao Período antes da Ordem do Dia.

Pedi para intervir o eleito Ricardo Vidigal referindo que constatou que não recebeu a documentação referente ao Ponto Sete da Ordem de Trabalhos.

Para responder a este eleito usou da palavra o Presidente da Junta que explicou que este Ponto tem que ser retirado da Ordem de Trabalho, uma vez que, após se terem enviado as convocatórias, recebemos uma informação da Câmara Municipal a comunicar que esta proposta de Protocolo teria que ser ainda alterada, pois havia juntas no concelho que não concordavam com a mesma.

O Presidente da Assembleia propôs retirar este Ponto e acrescentar um outro que será: Informações da Junta de Freguesia.

Em seguida, a eleita Cristina Parreira questionou se há previsão para o arranjo das ruas que estão em estado lastimável.

O Presidente da Junta iniciou a sua intervenção dando os parabéns ao PCP pelos 106 anos. Foi importante antes de 1974 e continua a ser importante, faz falta à democracia portuguesa. O executivo deseja o maior sucesso a este partido que é uma referência, contribuiu para a nossa liberdade, referiu.

Continuando, o Presidente da Junta mencionou que o 25 de Abril é para todos nós a data mais importante, deu-nos a liberdade, a democracia e a igualdade. Em relação ao 1º de Maio, o Presidente da Junta acrescentou

que é o Dia do Trabalhador, todos somos trabalhadores e todos vivemos do nosso trabalho. Devemos comemorar este dia e agradecer por termos melhores condições, mencionou.

Para responder à questão da eleita Cristina Parreira, o Presidente da Junta explicou que as ruas têm sido uma luta de todos os executivos que por aqui passaram. Não há recursos humanos para este tipo de tarefas, abrem-se concursos e ninguém concorre, a Câmara Municipal tem apenas dois funcionários para este tipo de trabalhos, referiu. O Presidente da Junta acrescentou ainda que o executivo propôs à Câmara Municipal que fornecessem as massas frias para que os funcionários da Junta de Freguesia a colocassem nos buracos, são buracos muito grandes. Já recebemos primeira camioneta e segunda-feira iremos iniciar estes trabalhos, concluiu.

Em seguida, pediu para usar da palavra o eleito Luís Vidigal para questionar sobre a obra da ETAR, se já há projeto para a construção da ETAR no Escoural, se está quase a avançar a obra, se já há o aval da empresa Águas do Alentejo, como está esta situação.

O Presidente da Junta, respondendo ao eleito Luís Vidigal, esclareceu que já quando fazia parte da oposição se debatia com esta questão. Explicou que o executivo já abordou a empresa Águas do Alentejo e já se falou numa Assembleia Municipal sobre este assunto. Continuando, o Presidente da Junta informou que houve um diferendo com o proprietário do terreno sobre o local onde iria ser construída a ETAR. Estão a equacionar outro sítio, pois o outro local era muito próximo de uma linha de água. Já houve contactos com o novo proprietário, que está de acordo. O novo projecto está feito com uma tecnologia mais avançada do que o anterior. Está em fase de arranque, foi o que nos garantiram, concluiu.

O eleito Luís Vidigal ainda colocou outra questão sobre o facto das sessões da Assembleia de Freguesia serem filmadas, para que os fregueses possam assistir em casa, para quando.

O Presidente da Junta informou que a próxima Assembleia já irá ser online, já temos tudo preparado mas ainda não está concluído.

Pediu para usar da palavra a eleita Cristina Parreira que questionou o executivo sobre o que está previsto para a comemoração dos 106 anos da elevação do Escoural a vila.

Respondeu o Presidente da Junta que informou que está previsto o hastear das bandeiras, a atuação da fanfarra dos Bombeiros Voluntários de Montemor-o-Novo, convidar as autoridades locais, e talvez uma conferência com a historiadora Teresa Fonseca, para termos uma sessão comemorativa. O Presidente da Junta frisou ainda que poderá haver também uma parte mais lúdica para toda a população.

Em seguida usou da palavra o eleito Ricardo Vidigal que apresentou uma proposta em nome individual: dar um voto solidário para com o povo da Ucrânia, para que este voto possa chegar à Assembleia da República.

Continuando, este eleito quis fazer das palavras do Presidente da Junta as suas palavras, referiu que é uma grande honra poder dar um viva ao 25 de Abril, foi uma marca muito importante e espera que se mantenha por muitos anos.

No seguimento da última Assembleia, o eleito Ricardo Vidigal mencionou que em relação às obras na ponte na EN2 o problema foi resolvido rapidamente. Por outro lado frisou que o preocupa muito o estado dos pavimentos da nossa vila. Propôs também que se façam mais panfletos de todas as atividades que a Junta realiza e que se publiquem online para que todos estejam informados.

O Presidente da Assembleia interveio para referir que, por proposta do deputado do PS - Ricardo Vidigal, esta Assembleia colocou a votação o voto de parecer solidário para com o povo da Ucrânia.

Colocada a votação esta proposta, foi a mesma aprovada por unanimidade.

Continuando, o Presidente da Junta confirmou que a ponte foi um trabalho relâmpago, resolveu-se muito rapidamente. A ponte está completamente estável, mas independentemente disso está em estudo uma nova ponte naquele local, pois a ponte é muito antiga, referiu.

Quanto ao estado das estradas/caminhos rurais, o Presidente informou que a Câmara Municipal tem previsto repavimentar duas ruas por ano e por freguesia.

Continuando, o Presidente da Junta acrescentou que as informações para os deputados serão sempre feitas nas assembleias e vamos sempre publicando aquilo que temos feito. Temos uma página na internet bastante proactiva, facebook, instagram. Só nos falta fazer a transmissão das assembleias online, referiu. Para finalizar, o Presidente da Junta mencionou que o executivo está aberto às críticas, a pressão faz parte das nossas vidas, precisamos que os outros nos digam o que está bem e o que está mal.

O eleito Ricardo Vidigal questionou ainda sobre a atividade do Centro Interpretativo da Gruta do Escoural, na última assembleia estava ainda em fase de obras, como está agora.

Para responder ao eleito Ricardo Vidigal, o Presidente da Junta explicou que houve uma candidatura para requalificação da Gruta mas não do Centro Interpretativo. O anterior executivo decidiu aplicar a verba que transitou do outro mandato e aplicá-la na obra de cobertura do Centro. As obras ficaram concluídas em dezembro. Continuando a esclarecer, o Presidente da Junta referiu que, em seguida, passou-se para a fase de instalação da exposição no Centro Interpretativo e chegou-se à conclusão que era necessário fazer mais alguma coisa para acolher a exposição da Gruta. Retirou-se a parte de metal que existia e já não vai ser necessária. O senhor Presidente esclareceu que houve outra reunião, na qual se identificou o que era necessário fazer: pintar; arranjar portas e janelas. A Junta de Freguesia comprometeu-se em arranjar orçamentos para fazer um protocolo com a Câmara. Pensa-se que no final de junho, princípios de julho teremos o Centro Interpretativo a funcionar, informou. O Presidente da Junta mencionou também que o executivo propôs à Câmara Municipal reforçar o número de pessoas a trabalhar, no sentido de haver sempre uma pessoa disponível para ir à Gruta e outra para estar no Centro Interpretativo.

Continuando, o Presidente da Junta explicou que há a intenção de arranjar um espaço em frente à Gruta e nesse espaço fazer uma réplica da Gruta original, tendo como objetivo conservar a Gruta existente, e criar também um complexo ao redor com várias infraestruturas para termos um polo atrativo mais interessante. Na opinião do Presidente da Junta, faz mais sentido o Centro Interpretativo estar junto à Gruta, concluiu.

Terminado o período antes da Ordem do Dia, o Presidente da Assembleia passou para a Ordem de Trabalhos: **Ponto Um** - Discussão e votação da Prestação de Contas relativa ao ano financeiro de 2021.

Foi dada a palavra ao Presidente da Junta que explicou através de gráficos, as receitas e despesas referentes ao ano de 2021.

Pediu para usar da palavra a eleita Cristina Parreira que questionou o executivo sobre a existência de uma Prestação de Contas até outubro e agora outra Prestação de Contas do ano inteiro.

O Presidente da Junta explicou que por questões legais optou-se por fazer desta forma.

O Presidente da Assembleia colocou a votação o documento, tendo sido aprovado com 4 votos a favor do PS e 3 abstenções da CDU.

Passou-se para o **Ponto Dois** - Discussão e votação da Revisão do Orçamento do ano de 2022.

O Presidente esclareceu que neste documento introduziu-se o valor do saldo do ano anterior, integrando-o no novo orçamento para 2022.

A eleita Cristina Parreira pediu para usar da palavra referindo que pensou que o saldo fosse muito menor, daí não darem mais apoio às instituições, por isso os eleitos da CDU irão votar contra.

O Presidente da Assembleia colocou o documento a votação, tendo sido aprovado com 4 votos a favor do PS e 3 votos contra da CDU.

No **Ponto Três** - Discussão e votação da Alteração ao PPI do ano de 2022, o Presidente da Junta explicou o documento, referindo que existem as despesas correntes e a Junta de Freguesia candidatou-se a um projeto.

O Presidente da Assembleia colocou o documento a votação, tendo sido aprovado com 4 votos a favor do PS e 3 votos contra da CDU.

No **Ponto Quatro** – Apreciação do Inventário dos Bens, os eleitos puderam consultar a listagem dos bens da Junta de Freguesia.

Passou-se para o **Ponto Cinco** - Análise e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia. Neste ponto o Presidente da Junta esclareceu que o Regimento já tinha sido aprovado pelas duas forças políticas presentes na Assembleia de Freguesia. Esta é uma retificação da versão anterior, referiu.

A eleita Cristina Parreira pediu para intervir para fazer uma correção ao Art.º 23º - Ponto 3.

Esta eleita colocou também a hipótese da transmissão online das sessões da Assembleia de Freguesia poderem fazer parte do Regimento, para salvaguarda da proteção de dados.

O Presidente da Junta interveio para propor que se criasse uma comissão para analisar como é que se podem fazer estas transmissões online. Esta comissão ficou composta por um deputado da CDU – Cristina Parreira; um deputado do PS – César Vagarinho e o próprio Presidente da Junta. Ficou agendada uma reunião para dia 24 de maio.

Pediu para intervir o eleito Ricardo Vidigal para propor que este ponto passasse para a próxima Assembleia de Freguesia devido às alterações que poderão vir a ser feitas.

Passou-se, em seguida, para o **Ponto Seis** - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração entre a Câmara Municipal de Montemor-o-Novo e a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural:

6.1 – Protocolo Local;

6.2 – Protocolo no âmbito da iniciativa Voucher de Apoio à Família.

O Presidente da Assembleia propôs que o Presidente da Junta falasse dos dois Protocolos em conjunto e que fossem colocados a votação em conjunto.

O Presidente da Junta explicou os dois documentos. Os mesmos foram colocados a votação, tendo sido ambos aprovados por unanimidade.

O **Ponto Sete** saiu da Ordem de Trabalhos.

No **Ponto Oito** - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração ao Movimento Associativo entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e as Associações e Coletividades da Freguesia, a eleita Cristina Parreira chamou a atenção para o facto de existirem pessoas (eleitos) que fazem parte das associações e que não poderão votar estas propostas. Questionou também se as associações foram ouvidas para a realização destes protocolos.

O Presidente da Junta esclareceu que as propostas foram enviadas para todas as associações, somente o Grupo Estrela Escouralense e a Sociedade Recreativa Grupo União Escouralense é que não responderam se concordavam ou não com as mesmas, referiu.

Em seguida, o Presidente apresentou uma breve explicação sobre as propostas de Protocolos com as associações e instituições da freguesia.

Passou-se à votação das propostas de Protocolos:

8.1 – Associação de Proteção Social à População de Santiago do Escoural – Aprovado por unanimidade;

8.2 – Associação de Amigos Unidos pelo Escoural – Aprovado com 5 votos a favor (2 votos do PS, 3 da CDU e 2 abstenções por impedimentos legais);

8.3 – Grupo Estrela Escouralense – Aprovado com 5 votos a favor (3 votos do PS, 2 da CDU e 2 abstenções por impedimentos legais);

8.4 – Associação Desportiva de Caçadores e Pescadores de Santiago do Escoural – Aprovado por unanimidade;

8.5 – Sociedade Recreativa Grupo União Escouralense – Aprovado com 6 votos a favor (3 votos do PS, 3 votos da CDU e 1 abstenção por impedimentos legais);

8.6 – Associação Cultural Recreativa e Desportiva de casa Branca – Aprovado por unanimidade;

8.7 – Associação de Reformados Pensionistas e Idosos de Santiago do Escoural – Aprovado por unanimidade;

8.8 – Associação do Grupo Coral Feminino As Escouralenses – Aprovado com 6 votos a favor (4 votos a favor do PS, 2 votos a favor da CDU e 1 abstenção por impedimentos legais).

No **Ponto Nove** - Análise e votação da proposta de Protocolos de Colaboração de Serviços de Transporte entre a Junta de Freguesia de Santiago do Escoural e a Associação de Amigos Unidos Pelo Escoural, o Presidente da Junta explicou que este Protocolo já estava em vigor desde o anterior executivo e agora é para manter.

O eleito Ricardo Vidigal pediu para usar da palavra para questionar se há um protocolo com a Câmara Municipal para os transportes escolares porque fazer este com a Casa João Cidade, podia estar incluído.

O Presidente da Junta explicou que este é um Protocolo diferente, para transportar os utentes da Casa João Cidade.

O Protocolo foi colocado a votação, tendo sido aprovado com 5 votos a favor do PS e 2 abstenções da CDU.

No último Ponto – Informações da Junta de Freguesia, o Presidente da Junta enumerou as principais ações desenvolvidas até abril de 2022, nomeadamente: - modernização da junta; modernização dos serviços administrativos; serviços de atendimento ao público; sistematização dos serviços operacionais, contrato de prestação de serviços; cadastro informático do cemitério; dinamização das redes sociais; criação de site; internet livre na Praça da República; melhoramento das condições do centro de saúde; pedido ao Infarmed para abertura de concurso para instalar cá uma farmácia; realização de Protocolo com a Cercimor para integração de pessoas com necessidades especiais; candidatura para adaptação dos sanitários a pessoas com mobilidade reduzida; levantamento da sinalização vertical, identificação/levantamento das casas degradadas; reparação de buracos nas ruas; limpeza do espaço entre os pavilhões e o parque desportivo; resolução do escoamento das águas na rua Germano Vidigal; resolução do escoamento de águas na rua Vasco da Gama com a colocação de manilhas; arranjo do cemitério de S. Brissos; arranjo do cemitério do Escoural; pintura das paredes exteriores do pavilhão da antiga cooperativa; limpeza do caminho até à fonte da ferrenha; colocação de compostor comunitário no parque de estacionamento – programa Bio-resíduos; instalação de sensores elétricos

nos sanitários; manter incentivo à natalidade; reabilitação dos espaços ajardinados; resolução da iluminação no jardim público; candidatura à Eco-Freguesias XXI; transporte de idosos para as vacinas; ajuste dos horários dos autocarros para Montemor; realização de reuniões com todas as instituições/associações da freguesia, arranjo da parte exterior da EB1/Jardim-de-Infância; arranjos no parque desportivo 25 de Abril; adaptação da escola de S. Brissos para atividades de culto e religiosos; apoio às coletividades nos eventos; reuniões com alguns sectores da economia local; projeto Estrada Nacional 2, projeto First Art; participação na Estafeta da Liberdade.

O Presidente da Junta comentou também algumas atividades, eventos que o executivo tem planeado realizar.

Terminada a Ordem de Trabalhos, o 1º Secretário leu a minuta da ata.

Seguidamente, o Presidente da Assembleia colocou a mesma a votação.

Foi aprovada por unanimidade.

Foi dada a palavra ao público presente.

Pedi para usar da palavra o senhor João Vidigal para agradecer ao executivo, enquanto Presidente da Sociedade, pelo apoio prestado ao Baile da Pinha. Mencionou que não viu na Prestação de Contas o nome da Sociedade. Acrescentou que, em relação à Rua Joaquim Carvalho Luís, onde acaba o alcatrão fica terra batida, e ultimamente tem visto pessoas a experimentar jipes de competição naquele espaço. No que diz respeito aos subsídios atribuídos às associações acha injusto os valores, referiu. Finalizou comentando que não percebe porque a transmissão da assembleia online tenha algum tipo de problema.

Para responder a este freguês, interveio o Presidente da Junta para esclarecer que a questão da transmissão online é só para salvaguardar neste regimento que estamos a proteger os dados das pessoas, vai ser discutida.

No que diz respeito à questão dos subsídios o Presidente da Junta explicou que se houvesse mais dinheiro, daríamos mais, temos que trabalhar e fazer eventos, pois a Junta de Freguesia não pode estar a dar dinheiro

para ajudar as colectividades. O Presidente da Junta garantiu que a Junta de Freguesia irá fazer o possível para que a Sociedade Recreativa possa ter uma vida e ser um polo cultural aqui na nossa terra.

Continuando, mencionou que as associações têm que ser auto sustentáveis, se damos mais dinheiro também temos que pedir mais responsabilidades, que as associações façam mais atividades, e foi nesta base que fizemos a repartição de verbas, queremos ser o mais justos possível, concluiu.

O senhor João Vidigal acrescentou ainda que o funcionamento dos semáforos não está muito adequado ao trânsito existente durante a noite, a partir duma certa hora poderiam estar intermitentes.

Para responder, o senhor Presidente da Junta informou que já foi tratado este assunto com a Câmara Municipal, estão a equacionar se a ideia que nós demos pode ser ou não.

Não havendo mais intervenções do público, o senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão quando eram 00:00 horas.

Terminando, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão quando eram vinte e três horas e doze minutos.

Para que conste se lavrou a presente ata.

O Presidente da Assembleia: _____

O 1º Secretário: _____

O 2º Secretário: _____